

La ONU advierte que alto el fuego en Siria es frágil



N. Unidas, 28 abr (RHC) El secretario general adjunto de la ONU para Asuntos Humanitarios, Stephen O'Brien, calificó de muy preocupante la escalada de violencia de los últimos días en Siria, lo cual amenaza la continuidad del alto el fuego vigente desde hace dos meses.

Durante una reunión del Consejo de Seguridad sobre el país árabe, advirtió O'Brien que el cese de las hostilidades ha dado un respiro a quienes sufren por ese terrible conflicto, pero los recientes acontecimientos en el terreno sugieren un deterioro sustancial y preocupante de la situación.

El diplomático aseguró que existen reportes del incremento de la violencia en Aleppo, Homs, Idlib, Lattakia y Damasco Campo, lo cual aumenta el impacto de un conflicto que en cinco años dejó ya decenas de miles de muertos y millones de desplazados.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/91902-la-onu-advierte-que-alto-el-fuego-en-siria-es-fragil>



Radio Habana Cuba